



THIGNONVILLE

MiniMag n°30 - OCTOBRE 2014

AVANT L'HIVER

La belle arrière saison que nous aurons connue ne doit pas nous empêcher de préparer la saison froide : contrôle indispensable du niveau de combustible pour le chauffage (ne pas attendre une hypothétique baisse des coûts), bois coupé et mis à l'abri, calfeutrage des ouvertures, ramonage et vérification de la chaudière, inspection de l'état de votre regard d'eau (fuite éventuelle, bon fonctionnement du compteur) avant de l'isoler pour éviter le gel.

Nous vous encourageons encore à tailler vos haies avec une mention toute spéciale pour le chemin qui sépare les deux lotissements : il nous est impossible de passer la tondeuse municipale en présence d'épines ou de branches. Merci d'avance.



RETOUR AUX SOURCES

Regardez bien ces photos : elles ont été prises à dix minutes de chez nous ! Lorsque nous quittons notre village en direction de Sermaises, nous abordons, dès la sortie, un premier creux : il s'agit tout simplement des traces d'une des premières vallées d'Ile de France qui plonge doucement vers l'Essonne. Voyez à gauche le défilé des premiers ombrages, bien au delà de l'étang. Se dirigeant vers le nord, elle conduit irrémédiablement aux sources de l'Eclimont (ou le Godet comme on voudra) affluent de la Juine. Ce fut le but d'une des fameuses randos organisées par notre association Idées Halle. Dépaysement garanti pour un pique-nique au bord de l'eau et une course de petits bateaux confectionnés par notre menuisier Michel.

Happy birthday !

Trois nouveaux petits habitants sont arrivés à la « belle » saison : **Hugo Martineau** le 16 Juin rue d'Intville dans la grande maison en meulière, **Yanis Goyer** à la Huche à bois, rue de Sermaises et **Maxence Valin** le 19 septembre rue de la Bêche. Félicitations aux familles. Nos trois concitoyens en herbe ont évidemment reçu leur premier bavoir sponsorisé par le village :



FELICITATIONS

C'est devenu un rite qui a été imité par notre Syndicat scolaire (Sivom) en son temps par une remise de dictionnaires.

A Thignonville, nous préférons offrir des calculettes aux nouveaux collégiens en présence du Conseil Municipal et de notre fidèle Conseiller général, Michel Guérin. Nous en avons profité cette année encore pour remettre la médaille et le diplôme de la « Famille » à Sophie Schiltz, maman de Wendy, Alicia, Aymeric et Léna.

Nous restons à l'écoute de tous les papas de quatre enfants (et plus) qui exigeraient cette distinction dans le cadre de la parité !



JUSQU'A LA NUIT TOMBEE !

Tous les signaux étaient au gris foncé du côté de l'ouest - comme de celui de la météo. D'ailleurs à 17h pétantes, au moment de lancer le cochonnet, la pluie se met à tomber drue. Quelle poisse ! Au point que certaines équipes engagées se rapprochent de la camionnette d'enregistrement pour évoquer l'annulation pure et simple et le remboursement du concours.

Il fallait compter sans les enragés qui, bravant les hallebardes, commencent à pointer. Et là miracle ! La pluie s'arrête. Plus de cinquante équipes se mettent à disputer le tournoi jusqu'à la nuit tombée. Même les tables ont été prises d'assaut pour éplucher la carte. Une mention toute particulière cette année aux moules frites de Bruno ! Un délice ! Il pouvait recommencer de pleuvoir, on était bien au chaud.

Notre agenda

Samedi 11 Octobre : le Comité des fêtes nous convie à une grande soirée au Diamant Bleu. Contactez Annie Pommier.

Lundi 27 Octobre : Idées Halle lance son Atelier Création pour les vacances. Parents, surveillez votre boîte aux lettres.

Dimanche 9 Novembre : c'est le tour de notre fameux Guignol d'entrer dans la danse.

Programmés pour la fin d'année : une séance de contes dans notre bibliothèque (ou notre salle polyvalente) et

l'indispensable spectacle de fin d'année avec un nouveau thème : écologie/pédagogie !

A noter que, cette année, Halloween sera remplacé par un vrai **Mardi Gras** plus conforme à nos traditions.



La tradition républicaine respectée

Chaque année, on se compte petits et grands, anciens, nouveaux venus, pour se rencontrer et trinquer le 14 Juillet. Après l'apéro qui a permis de faire connaissance (mine de rien, quand on dépasse 300 habitants, on a du mal à se souvenir de tous les visages !), on est passé aux choses sérieuses : le dîner traditionnel qui nous a permis de remplir et le barnum et le préau.



BELLE, CHAUDE ET ANIMÉE !

Il ne faut jamais désespérer. Voilà deux, trois ans que NOTRE fête de la musique subissait les aléas d'un mois de juin détraqué mais que l'on enregistrerait malgré tout des fréquentations plus qu'honorables. On se souvient de l'année dernière qui, en dépit d'une fraîcheur désespérante, avait pris le pizzeria au dépourvu : « A vingt et une heures, plus de pâte à pizza, désolé ! On a tout distribué ». Cette année Maya avait pris ses précautions ! Et heureusement ! Les amoureux des chiffres de fréquentation rapportaient que la Place du Jeu de Paume comptait plus de 300 fans de vraie musique, de danseurs, et dégustateurs de bière blanche. Sans compter l'incessant va et vient des badauds et visiteurs entre les deux scènes et l'expo des Vieilles Roues de Didier. Bravo à ce dernier qui a lancé un concours de « belles caisses » qui a finalement couronné... un équipage agricole « collector » de Jean-Pierre Malebranche. Bravo aux collectionneurs qui auraient mérité une photo panoramique (on fera mieux l'année prochaine). Bravo aux musiciens de tous horizons, bravo à l'équipe des Jamet qui font plus qu'entretenir la flamme des passionnés de musique de tous âges !



L'intergénérationnel, c'est quoi ?

Le mot est un peu compliqué mais recouvre une réalité des plus chaleureuses : l'intergénérationnel, c'est créer les conditions d'une relation étroite entre les générations, entre les anciens et les très jeunes, les réunir et leur donner la possibilité de créer, de découper, de peindre, de bricoler, de chanter, de jouer ensemble.

C'est l'une des fiertés de Chrystel qui, chaque année désormais, renoue les liens entre les pensionnaires de la Marpa et les élèves de sa classe.



DISPARITION

Le 26 Août 2014 s'est éteinte Mme Anne-Marie Pavard, née Picard, fille d'un de nos anciens maires. Nous avons une pensée très émue pour l'ensemble de la famille.

Ane-Marie a été inhumée dans notre petit cimetière de Thignonville.

Travaux souterrains : rebondissement



Il y a quatre ans, Didier Lesueur exhumaît du passé les prémices du fameux souterrain logé dans la basse-cour du château (voir notre Mag n° 23). Après d'éprouvants travaux d'excavation, il semble qu'on se dirige vers un réseau de couloirs (galeries) et de niches (muches) ou auraient été stockées - ou cachées - des denrées : céréales, jambons, jarres de vin, etc. Les spécialistes se succèdent pour exposer leurs théories. Bientôt des visites guidées ?



A l'ouest de la nef, en rouge, et à 8 m de fond : le fameux souterrain retrouvé



Aide aux devoirs

« C'est la rentrée, les cours ont repris mais les conditions ont changé depuis l'année dernière. Les enfants travaillent maintenant le mercredi matin », nous dit Hélène, bien connue de ceux qui profitent depuis quelques années de l'aide aux devoirs.

Cette aide évidemment gratuite, tient à le souligner Jannick notre prof qui vient heureusement en renfort, se poursuit depuis le 27 septembre, de 11h à 12h à la médiathèque de Thignonville au premier étage de la mairie. Et ce, hors vacances scolaires !

Que faut-il apporter ? « Son cahier de textes, les livres et cahiers nécessaires donnés par l'école et surtout un peu de bonne volonté... »

Qui encadre ? Des bénévoles, des parents qui le désirent, des enseignants de la commune (nous accueillons les volontaires). Mais attention, ceci n'est pas une garderie. C'est « un coup de pouce », une aide ponctuelle pour renforcer chez l'enfant le goût de savoir et d'apprendre.

Yoga

Pour le Club de Yoga « Bien Etre » ce fut également la rentrée. Rappelons que cette pratique transcendante et philosophique qui se pratique à Thignonville depuis presque une décennie compte deux sessions le vendredi : 18h30 et 19h30. Chaque nouveau venu a droit à un cours d'initiation gratuit. L'abonnement à l'année s'élève à 200 euros avec, comme d'habitude, la possibilité de s'en acquitter en plusieurs fois

Même schéma pour le nouveau club « Génération Hip Hop » destiné aux jeunes. Un flyer a été distribué et communiqué sur la communauté de communes.

Le premier cours gratuit, dirigé par Flore Gabourg, diplômée en jazz et adepte de gymnastique aéro, a été donné jeudi dernier dans notre salle polyvalente. Treize danseurs et danseuses, venus de Charmont, Malesherbes, Sermaises et bien évidemment de Thignonville, se sont exprimés sur des rythmes de pop, hip-hop, rap et street jazz ! Renseignements : 0612750770.

